

# 回観

# 入間台だより (7月号)

## 2017入間台納涼夏祭り 7月22日開催 今年の標語は「夏祭り 笛や太鼓も 踊りだす」

2017入間台納涼夏祭りは、来る7月22日(土)の開催に向けて、夏祭り実行委員会を2回開催しました。今年も「こども達中心」と「夏祭り 笛や太鼓も 踊りだす」の標語のとおり楽しみ、賑やかに、笑顔が溢れる「納涼夏祭り」にしたいと思います。どうでお楽しみにして下さい。

当日は、晴れる事を祈ってあります。午後1時に花火にて開催の合図を致します。プログラムは、ほぼ昨年と同じですが、午後4時30分「子どもみこし」から始まり、途中休憩時間に子ども達の花火をします。終了は、午後8時40分頃を予定しております。

恒例の「おたのしみ抽選会」は、午後7時40分前後を予定しております。景品については、7月8日の夏祭り実行委員会にて決定します。ご期待下さい。

今後の準備等の予定は、右記の通りですが、ことぶき会や自治会をサポートする会の皆さんもお年を召された方が多くなったことから、是非、元気なお父さんのお手伝いをお願いしたいと思います。プログラムは、7月14日の市報と一緒に配布致します。

### 東金子区長会視察研修に参加

自治会会長 桃島 隆富

6月25日から一泊二日で東金子区長会視察研修に参加しました。視察研修の目的は、「災害に負けない地域づくり」を学習し地域の防災に資するための施策を勉強する事です。平成16年10月23日に発生した新潟中越地震大震災を契機に「災害体験の伝承」と「防災学習」の拠点として開設されたおぢや震災ミュージアム「そなえ館」を訪問し、「防災体験学習プログラム」を受講しました。この中で一番参考になった語り部による講話のポイントを以下に継めます。

発災から暫くは消防・警察・行政は、誰も来てくれないため、命を守るために安全な処に自主避難する事です。地域住民が自らの命を守り、家族を守る。さらには、近所で助け合い、支え合う組織を作る事、すなわち、自主防災組織を主体に、自助・共助(地域防災は「自助・共助」)をする事です。

寝室には、「懐中電灯」、「履物」、「笛」を置くことです。履物は地震で飛散したガラス片などの上を安全に避難するため、笛は倒壊した建物の下敷きになった場合に自分の居所を他人に伝えるためです。

地震の規模を示すマグニチュード(M)の数値を理解することです。地震のエネルギーは、Mが0.2増える毎に2倍になります。今年6月25日に発生した長野地震のMが5.6、中越地震が6.8ですので、エネルギーでは64倍の差がある事になります。

簡単なご報告ですが、皆様一人一人が地域防災の「自助・共助」について考えて頂く契機になれば幸いです。

### ◆やぐら建て 7月15日(土)8時~ 約2時間で終わります。皆様のご協力をお願いします。

### ◆天王祭山車引き手伝い

7月15日(土)午後4時過ぎ頃から「天王祭」の山車等が入間台8m道路を上り、かま跡公園まで巡回します。坂道がキツイことから元気な人の応援を期待しています。入間台の子ども達も山車引きに参加します。

### ◆会場設営 22日(土)午前8時~

祭り当日7月22日(土)は、午前8時から会場設営を行います。主な作業は「テント張り」、「テーブル・椅子の配置」、「出店の準備」、「舞台への紅白幕・花飾り」等です。

### ◆やぐら解体・棟片付け

### 23日(日)午前8時30分~

祭り翌日の7月23日(日)は、午前8時30分から後片付けを行います。主な作業は「やぐらの解体」、「テーブル・椅子片付け」、「テントの折りたたみ」、「ごみの分別」等です。その後、10時半過ぎころから「慰労・反省会」を開きます。最後までお付き合い下さい。

### ◆杉山伸様ご夫妻による クラリネット演奏会開く◆

去る6月25日(日)午後2時から自治会集会所ホールにて、雨上がりの墨い空の中、元東京フィルハーモニー交響楽団首席クラリネット奏者の杉山伸氏と奥様の亜矢子さん(ピアノ)の豪華な演奏会を開催しました。(この演奏会は、おきらくクラブとして1月頃に企画したものでした。)

「クラリネット オンザタウン」のノリの良さと軽快なテンポが一気に観客の心を捉えます。メンデルスゾーン14才の「ソナタ」は音色が、何処までも優しく、ゆりかごに揺れながら溢れる慈愛に包まれている様な何とも言えない心地よさでうっとり聴きほれてしまいます。トークも素晴らしい、楽器の歴史や、作曲家の熱い思い等、丁寧に説明して下さいましたので今まで余り身近に感じられなかった楽器が急に愛おしく輝いて見えるから不思議です。90名近い聴衆の目、耳、全身をぐっと手元に引き寄せ、「クラリネットを良く見て下さい」と言いつつ、演奏しながら、楽器をばらしていく、「エ!!」「キャー」最後は、リードになりながらも、演奏が、続くという曲もあり、上質のマジックを觀てる様な不思議も加わり会場の興奮と感動は、頂点に達します。「クラリネットをわしづかった」では、歌詞に合わせて千葉さんと私の二人は、何と杉山さんの隣で、音を発するという冷や汗ものの体験もしました。ちゃんと「BUU」の一音でしたが出ました。大爆笑

### 「ささえあい入間台」設立総会開く

~買物支援は、ワゴン車で送迎開始~

6月17日(土)午後4時から「ささえあい入間台」の設立総会を開催しました。昨年度は、「お試し」として、活動して参りましたが、ここに「お試し」から正式にスタートすることになります。

総会においては、①1年間の支援件数や収支報告、②ささえあい入間台の会則、③役員の選出を行いました。

■「通院支援」について 「マイカーで送迎することは、予測できない交通事故に遭い、利用者にケガや死亡につながる事が懸念される」、また、「通院支援は、マイカーでなく、依頼者がタクシーや公共交通を利用して通院される時に、介添えする支援と考えていた」とのご意見がありました。今後は、マイカーによる送迎を止めて、必要な人に付添い、介添えする支援とします。

■また、「買物支援」について、依頼が1件と少なかつたが、お困りの方も多いと思われます。今後、(懇いわざきさん)の協力を得て、7月第1金曜日から「入間台から仏子駅経由でヤオコーへの買物支援」を開始します。詳細は、回覧をご覧ください。

■役員は、次の方々が選出されました。

代表 結城 美(7班)  
副代表 池田 武久(10班)  
同 深澤 正博(16班)  
同 池田 浩之(25班)  
同 増田 正利(39班)



【クラリネット演奏に聞き惚れる人達】

です。「浜辺の歌」「ゆうやけやけ」「さとうきび畑」の名曲の数々。亜矢子さんの「ご自分が主役と思って歌って下さい」の言葉と共に、「見上げて~」「故郷」を全員で合唱しました。初めて参加された方が「今まで聴いた中で、一番良いクラリネットです。」とおっしゃっていました。玄関で、皆さんを最後までお見送りして下さいました。ダンディで素敵な杉山さんに感動と幸せを感じました。お二人の素晴らしい演奏有難う御座いました。【前おきらくクラブ世話役代表 小室 洋子】



◆おしゃべりサロン  
からのお知らせ◆

7月、8月は、お休みです。9月に期待を!!

【桜山展望台広場に咲くアジサイ】

### 自治会からのお知らせ

#### <7月のスケジュール>

7月 1日(土)	市報配布
7月 1日(土)	第4回運営委員会(10:00~)
7月 2日(日)	第50回東金子主婦玉入れ大会
7月 2日(日)	自治会廃品(資源ごみ)回収
7月 8日(土)	夏祭り実行委員会(最終回)
7月 14日(金)	市報配布
7月 15日(土)	8時~ やぐら建て
7月 15日(土)	天王祭(山車の入間台巡回)
7月 22日(土)	入間台納涼夏祭り

### 環境衛生部からお知らせ

#### ◆市民清掃デーに160名余が参加



霞川草刈りメンバー

去る6月5日(日)は、市民一斉清掃デーでした。当団地内は、予定通り、事前に刈り取った草の袋詰め、集会所周りの草とり、花壇の草取りを行い、とてもきれいになりました。160名以上の方が参加されました。ご参加いただいた皆さんに感謝申し上げました。

また、団地内は、予定通り、事前に刈り取った草の袋詰め、集会所周りの草とり、花壇の草取りを行い、とてもきれいになりました。160名以上の方が参加されました。ご参加いただいた皆さんに感謝申し上げます。

### ◆廃品回収受益金◆

6月4日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありがとうございました。

収益金 49,540円 =  
(売却金19,420円 + 補助金30,120円)

29年度合計額 166,140円となりました。

※※※6月第2木曜日に「新聞・ダンボール・雑紙」等を出された方がおられました。自治会主催の「廃品回収日」は、今年から第1日曜日になっております。よろしくご協力の程をお願い致します。※※※※

◆枯れ松・枯れ枝等切って貰いました

集会所周辺の枯れ松、桜の枯れ枝、公園休憩所周辺の伸びた枝を市役所に切って頂きました。また、集会所広場及び8m道路の側溝修理等、素早い対応に感謝致します。有難うございました。